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          Тема выпускной квалификационной работы: «Бухгалтерский учет и анализ дебиторской задолженности на предприятиях химической промышленности».
Данная работа посвящена разработке рекомендаций по совершенствованию в системе управления организацией химической отрасли учетно-аналитических процедур в части дебиторской задолженности. Предложена эконометрическая модель оценки влияния разных факторов финансово-хозяйственной деятельности на состояние дебиторской задолженности.
Предметом исследования выступает учет и анализ дебиторской задолженности на предприятиях химической промышленности.
В ходе исследования решались следующие задачи:
1.	Рассмотрены теоретические основы учета и анализа дебиторской задолженности.
2.	Рассмотрена специфика организации бухгалтерского учета дебиторской задолженности в ОАО «Химик».
3.	Произведен анализ состояния химической промышленности.
4.	 Произведен анализ экономической деятельности ОАО «Химик».
5.	Комплексным образом проанализирована дебиторская задолженность.
6.	Построена эконометрическая модель дебиторской задолженности для предприятий химической промышленности. 
Практическую основу исследования составили данные организаций химической промышленности, публикуемые в открытых источниках, в части методологической базы для построения эконометрической модели и данные учета и отчетности ОАО «Химик». 
По результатам исследования был разработан ряд мероприятий, направленных на оптимизацию дебиторской задолженности в ОАО «Химик».
        

        
          Theme of final qualification work: "Accounting and analysis of receivables in enterprises of the chemical industry".
This work is devoted to the development of recommendations for improvement in the management system of the organization of the chemical industry accounting and analytical procedures regarding receivables. An econometric model is proposed for assessing the impact of various factors of financial and economic activity on the state of receivables. 
The subject of the study is the accounting and analysis of receivables in enterprises of the chemical industry.
During the study, the following tasks were solved:
1. The theoretical foundations of accounting and analysis of receivables are considered.
2. The specifics of the organization of accounting of receivables in OJSC “Chemist” are considered.
3. The analysis of the state of the chemical industry.
4. The analysis of the economic activities of OJSC “Chemist”.
5. The receivables are comprehensively analyzed.
6. An econometric model of accounts receivable for chemical enterprises has been built.
The practical basis of the study was made up of data from chemical industry organizations published in open sources regarding the methodological base for constructing an econometric model and the accounting and reporting data of Chemist OJSC.
Based on the results of the study, a number of measures were developed aimed at optimizing the receivables at OJSC Khimik.
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